



片浜小だより

No. 10

沼津市立片浜小学校

今年を振り返り、新年の目標を持って

校長より

保護者の皆様、地域の皆様、令和7年は大変お世話になりました。皆様にとって来年がよい年になりますように。

【2学期終業式の子供たちへのお話です】

みなさん、おはようございます。今日で2学期が終わります。たくさんの行事があった2学期、みなさんは本当によく頑張りました。

実は、人間が一番成長しやすいのは「がんばった後に振り返るとき」です。スポーツ選手や演奏家は、試合の後、「振り返る時間」を大切にしているそうです。みなさんも、行事や授業で自分はどこができたかを振り返り、成長してきました。皆さんがものを考える頭、脳は「できるようになった!」と喜ぶと、次の取り組みへのやる気が自然とわいてくる仕組みがあります。ですから、3学期に向けて、ぜひ「自分の成長」をひとつ見つけてみてください。それだけで、次のスタートが大きく変わります。

さて、明日から冬休みです。楽しみにしている人も多いと思います。冬休みに大切にしてほしいことを3つお話しします。

1つ目は、「命を守ること」。

冬は空気が乾いています。火は「夏より3倍燃えやすい」と言われています。火に気を付けましょう。交通安全では、道路を歩くときは左右確認、飛び出し禁止でみなさん自身で自分の命を守ってください。

2つ目は、「家のお手伝いをする」こと。

年末は家族がとても忙しい時期です。実は、家のお手伝いをした子どもは、大人になってから「自分で考えて動ける力」が育つという研究もあります。「何かすることある?」と聞くのも立派なお手伝いです。

3つ目は、「3学期に向けて心と体の準備をすること」。

生活リズムを整え、宿題も計画的に。新しい習慣は「3週間続ける」と身につけやすいといわれています。冬休みはちょうど3週間ほど。早寝早起き、読書、運動、どれか一つ続けてみると、3学期に良いスタートが切れますよ。

最後に。2学期のみなさんのダブルウェーブ、頑張り、優しさ、そして成長に、心から拍手を送ります。冬休みがみなさんにとって、安全で、そしてちょっと賢くなれる楽しい時間になることを願っています。1月、また元気なみなさんに会えることを楽しみにしています。よい冬休みを過ごしてください。

冬休み中の学校からの連絡について

教頭より

今年度の冬休みは、カレンダーの関係で、**12月27日(土)～1月4日(日)までが学校閉庁**となります。その期間の連絡先等は、生徒指導だより(ホームページ内に文書掲載)をご覧ください。また、冬休み期間中にも学校から39メールや担任からはクロームブックのクラスルームで連絡をする場合があります。学校からのお知らせ等にご留意ください。

学校評価アンケートありがとうございました

教務部より

2学期末に行った学校評価アンケートへご協力をいただきありがとうございました。アンケート結果や考察をまとめたものを3学期にご報告させていただきます。片浜小学校の学習活動がより良きものになるようデータをもとに検討していきます。

学習用具・chromebookの整理と点検を!

知育部より

冬休みの課題は各学年の「学年便り 冬休み号」で確認してください。**1月9日(金)に、定着度調査(国語・算数)**があります。今までに学習した漢字や基本的な計算、苦手な内容など、復習できるといいですね。学期末に持ち帰った学習用具の整理と点検も、子供たちと一緒にお願いします。

また、新年1月に児童が利用しているchromebookが新しいものと交換になります。別途、配布しましたお便りを見ながら、今使用しているchromebookのデータのバックアップ・点検をお願いします。これからも、chromebookを安全に利用するよう、保護者からの見届けもお願いします。

安全で楽しい冬休みにするために

人権部より

校外下校指導を行いました。広がらずに歩道を歩くことや気を付けて横断歩道を渡ることなどをしっかりと指導していきます。「安全で楽しい冬休みにするために」をお子さんと一緒に確認し、**きまりを守って楽しい冬休み**にしてください。

縄跳び運動がはじまりました！

体育部より

12月から縄跳び運動の取り組みが始まりました。縄跳びカードは学校だけではなく、家で進めることも可能です。1日で進められるのは各種目1マスずつとし、3マス進むと検定が受けられます。冬休み中にぜひ積極的に取り組んで欲しいと思います。検定は1月から実施します。

家族がにこにこの冬休みに

1年生のお知らせ

2学期は、生活科の学習で、秋を見つけに校外学習に出かけたり、秋のもので作ったおもちゃなどで遊ぶ会を楽しんだりしました。みんなで力を合わせて作ったり、工夫して楽しく遊んだりする姿がたくさん見られました。

冬休み中も、生活科の「家族がにこにこ大作戦」に取り組みます。家族のみんながにこにこになるお手伝いを進んで行ってほしいです。また、2学期に苦手と感じた学習の復習をしたり、なわとびカードを進めたりして、3学期に備えてほしいと思います。

充実した冬休みに

2年生のお知らせ

冬休み中は、家のお手伝いをしたり、年末・年始の行事に参加したりできるとよいと思います。また、かけ算九九が定着するように、暗記の練習をぜひ続けてください。3学期にもかけ算九九のテストを行います。2学期中に合格していないお子さんは、冬休み中に練習して、3学期に合格できるようにがんばってほしいと思います。

3学期に向けて

3年生のお知らせ

2学期を振り返ってみますと、子供たちは運動も学習もとてもよく頑張りました。長縄運動では、日々クラスで声をかけあって、回数をどんどん伸ばしました。今では、300回も夢ではありません。子供たちの頑張る姿、とてもかっこよかったです。また、縄跳び運動が始まっていますので、お家でもぜひ練習してみてください。冬休みの課題は、後日配付の学年便り冬休み号でご確認ください。3学期に向けて、心も体もぐんぐん成長していきたいです。

2学期の復習をしておきましょう。

4年生のお知らせ

冬休み中は、計算や漢字、苦手なところなどの復習をしながら、充実した冬休みにしてください。3学期の算数「直方体と立方体」の学習では、箱を使って授業を行います。算数の教科書115ページを参考にお菓子の箱などを2, 3個集めておいてください。また、2月19日の参観日には「二分の一成人式」を行います。3学期から準備を進めていきますので、よろしく願います。

充実した冬休みにしましょう。

5年生のお知らせ

どんな休みにしていくのか、事前に計画をしっかりと立て、充実した冬休みになるようにして下さい。2学期に達成できなかったことに挑戦したり、ふだんはできない活動や学習に取り組んだりして、「何か一つやりとげた」ということが見つかるといいですね。漢字や計算など2学期の復習やなわとび運動にも取り組めると、3学期の学習がスムーズにスタートできると思います。自分が苦手だなど思うことにも、積極的に挑戦できるといいですね。

積極的にチャレンジし、体験を

6年生のお知らせ

いよいよ待ちに待った冬休みが始まります。冬休みには、日本の伝統行事がいっぱいです。大掃除のお手伝いや地域行事への参加など、家族の一員として、また地域の一員として、積極的にチャレンジし、体験を積んでほしいと思います。3学期の始業式には、6年生全員の元気な姿が揃うのを楽しみにしています。